



## **EL DIRECTORIO REGIONAL AFSAG VALPARAÍSO INICIARÁ INTERRUPCIÓN PROGRESIVA DE ACTIVIDADES DEBIDO A LA FALTA RESPUESTA POR PARTE DE LA DIRECCIÓN NACIONAL DEL SAG Y LA DIRECCIÓN DE PRESUPUESTO**

El Directorio Regional AFSAG de la Región de Valparaíso informa a sus asociados y asociadas que, con fecha 21 de noviembre, fue publicado el Decreto N° 1492/2024, el cual establece un recorte presupuestario de \$712 millones al Servicio Agrícola y Ganadero (SAG). Este ajuste afecta directamente a las regiones, impactando de manera crítica nuestra operativa regional. En particular, se ha agotado el presupuesto del subtítulo 22, destinado a bienes y servicios esenciales para el funcionamiento del Servicio. A esta situación se suma la falta de disponibilidad de viáticos nacionales, un problema que hemos venido denunciando desde agosto.

**MEDIDAS DE MOVILIZACIÓN:** Ante la gravedad de este escenario, intensificaremos las movilizaciones mediante la **interrupción progresiva de las funciones del Servicio**, especialmente en áreas clave como comercio exterior, exportaciones e importaciones (prestación de servicios a terceros). Esta acción responde a lo que hemos advertido en ocasiones anteriores y se incrementará si no se concreta un compromiso inmediato de solución por parte del SAG y la Dirección de Presupuestos (DIPRES).

Queremos subrayar que esta situación no solo compromete el cumplimiento de metas institucionales, sino también las remuneraciones de los funcionarios y funcionarias de la región, lo que es inaceptable.

**GESTIONES Y TEMAS REGIONALES PENDIENTES:** En el plano regional, hemos sostenido múltiples reuniones con autoridades tanto locales como nacionales, sin obtener respuestas satisfactorias. Entre las problemáticas sin resolver destacan:

- La falta de concursos para jefaturas.
- La resolución de los problemas que afectan a la sección de Gestión y Desarrollo de Personas regional.

Estas demandas, planteadas de manera reiterada por nuestras bases en las asambleas realizadas, fueron formalmente presentadas a la Subdirección Nacional del SAG el pasado 28 de octubre, pero hasta ahora no se ha recibido una respuesta concreta.

**LLAMADO A LA UNIDAD Y MOVILIZACIÓN:** Hacemos un llamado a nuestros asociados y asociadas a mantenerse atentos y preparados para las coordinaciones relacionadas con la interrupción de actividades, enfocándonos inicialmente en las funciones vinculadas al comercio exterior. Reiteramos enfáticamente que **NO HABRÁ TRABAJO GRATIS**, ya que la función pública debe contar con el respaldo adecuado de recursos públicos.

Seguiremos luchando por la dignidad de nuestras labores y por el respeto a las condiciones necesarias para cumplir con nuestras responsabilidades.

**Directorio Regional AFSAG Valparaíso**